

Study Abroad Newsletter

Feb. 2023



1月が終わり、あっという間に2月半ばですね。



2月といえば、バレンタインデー！日本では女性から男性にチョコレートを渡すのが一般的ですが、外国では主に男性から女性にプレゼントを渡します。私が留学していたオーストラリアでは、バレンタインデーになると大きな花束を抱えて足早に帰路につくビジネスマンが街のあちこちで見られます。なんとも素敵ですね♥ さて、今月は、オーストラリア・アデレードで高校留学中の生徒様の現地での様子をご紹介します。

現在高校1年生のI・Gさんは岡山県内の高校に在籍しており、1月末から南オーストラリア (SA)州の州都アデレードにある州立高校に留学中です。

留学前から英語学習に力を注ぎ、すでに海外生活の経験もお持ちでしたので、オーストラリアでの生活にすんなり馴染むことができましたそうです。

様々なことにどんどん挑戦し、アクティブに行動されており、これからどんな留学生活を送られるのか、とても楽しみです！



こんにちは！
到着して4日経ちますが、すごく充実した日々を送っています。
ホストファミリーがすごく優しくて特にハウスルールもなく、食事にも満足しています(そろそろ日本食が恋しい)学校が今日本格的に始まりました。

クラスメイトにニコニコしながら話しかけたら沢山友達ができて教室移動、ランチなどを共にしています。
ホストファミリーの犬と毎日散歩したり、みんなで動物園に行ったりなど、まだ来て間もないのにすごくオーストラリアを感じています。

(I・Gさんからのメッセージより抜粋)



「アデレード」という名前は、「貴婦人」というドイツ語由来の言葉から名づけられました。その名の通り、美しい街並みと自然が調和する歴史ある街です。人口約130万人の大都市でありながら、街の面積の半分が公園という自然と都会が融合し、ゆったりとした時間が流れています。

SA州教育省は、豊富な留学生受け入れ経験を持ち、弊社とも長いお付き合いをいただいております。SA州立高校留学の魅力としては、**最短1学期（約3か月）から留学が出来ること！**そして、シドニーやブリスベンといった大都市よりも費用を抑えてご留学できることです。

小中学生のご留学プランもございます。ご興味のある方は是非お気軽にご相談ください。



夏休み短期留学

昨年度の世界各国のコロナ規制緩和により、日々多くの留学お問合せをいただいております。最近では、早くも夏休みの短期留学のお問合せが増えております。昨年から、海外渡航がしやすくなったことで留学生が急増し、各プログラムの定員がコロナ前よりも早く満席になってしまう傾向がございます。

弊社では、カナダやオーストラリア、セブをはじめ、各国のサマーキャンプ/ジュニアプログラムを取り揃えております。どうぞお早めにご相談ください。



留学のお問い合わせは、ILS公式LINE
を利用してお気軽にご連絡ください！

